
Beschlussauszug
aus der

13. Sitzung der Gemeindevertretung Rankwitz 
vom 09.08.2021

Top 5 Bericht des Bürgermeisters über Beschlüsse des Hauptausschus-
ses und wichtige Angelegenheiten der Gemeinde

Herr Volkwardt informiert über den Zeitraum vom 07.07.2021 bis zum 09.08.2021. 
Der Hauptausschuss hätte nicht getagt.

Die Bürgermeistersprechstunden wurden teilweise durch die Stellvertreter wahrge-
nommen.

Am 06.07. gab es einen Vor-Ort-Termin mit den Stellvertretern und Herrn Pietsch am 
Hafen. Es ging um die Pflasterung einer Fläche, die Problematik konnte gelöst werden.

Am 22.06. hatte der Bürgermeister ein Gespräch beim Zweckverband Wasserversor-
gung und Abwasserbeseitigung Insel Usedom zu Abwasserfehlmengen in der Ge-
meinde.

Am 23.06. gab es ein Gespräch im Amt bezüglich der Finanzierung der Ballnetze für 
den Sportverein in Warthe und auch für die Antragstellung von Schildern an den Ba-
destellen.

Am 08.07. erfolgte die Befahrung der Dörfer Liepe, Warthe, Reestow bezüglich der 
LED-Umrüstung mit der Firma Elektro Jakubowski.

Am 15.07. wurde der neue Dorfladen in Rankwitz eröffnet.

Am 13.07. war die Mieterin Frau Thymian mit ihrem Betreuer in der Sprechstunde. 
Sie ist nicht mehr in der Lage selbst zu heizen, deshalb erfolgt heute noch eine Grund-
satzentscheidung im nichtöffentlichen Teil. 

Am 21.07. erfolgte die Projektvorstellung Elektrorad der UsedomRad GmbH durch 
Herrn Bellinger.
.
Am 26.07. sollte der Bauausschuss tagen, leider sei man nicht beschlussfähig gewe-
sen. 

Am 27.07. fand eine Vorbereitung zur Sitzung des Wasser- und Bodenverbandes statt.

Am 03.08. nahm der Bürgermeister mit seinen Stellvertretern erneut einen Termin 
beim Zweckverband Wasserversorgung und Abwasserbeseitigung zur Abwasserpro-
blematik im Baugebiet Krienke wahr. 
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